

► **Mazières-
en-Gâtine**

Le monument
aux Morts déplacé



*Le monument aux Morts est
installé à côté du presbytère.*

Les travaux de restructuration des locaux de la mairie ont commencé depuis le début du mois de décembre. Pour effectuer l'agrandissement, à l'arrière du bâtiment, il a fallu déplacer le monument aux Morts. Vendredi 9 décembre, c'est avec le renfort d'une grue que celui-ci a trouvé une nouvelle place.

A l'origine, érigé place des Maronniers, il avait été enlevé en 1985 par la municipalité de Jean Cantet afin de donner plus d'aisance aux stationnements des poids lourds et véhicules. Il avait alors rejoint l'arrière la mairie. Aujourd'hui, un déplacement de quelques mètres sur la gauche, à côté du presbytère, le rendra également plus visible de la rue.